

いっぷくニュース

祝・敬老の日

9月17日(月)は敬老の日。100歳を迎えられた特養ご利用者の他にも、ケアハウス・特養で2名の方が90歳を迎えられ、三条市からのお祝いを贈呈しました。これからも素敵な時間をお過ごしいただけますように。



もうすぐ運動会!



あらさわ保育園の子どもたちが運動会の案内を届けてくれました。手作りのかわいいポスターはさっそく掲示しました。運動会、頑張ってくださいね。



いっぷくの活動

9月6日に諸橋徹次記念館にて家族介護支援事業を開催し、地域の方や民生委員など大勢の方にお越しいただきました。この日は、成年後見人制度についてをテーマに、司法書士・有本哲様に講演いただきました。



お知らせ

【舞踊ショーのご案内】

■今年も響ファミリーがやってくる!
日時: 10月18日(木) *お問合せください。

【一緒に働きませんか?】

■特養いっぷくで介護職員募集!
無資格・未経験でもしっかりサポートします。ご利用者の食事や入浴、排せつの介助、コミュニケーションを何より大切にしています。ひとつずつ、丁寧に指導します!

特養いっぷく 100歳を迎えられました

今年100歳を迎えられる、蛭ユニット多田ヨイ様・桜ユニット五十嵐ツル様のお祝いをしました。敬老の日当日は、国定三条市長が来られ賞状が贈呈されました。ご家族にもお越しいただき、盛大な会となりました。これからもお元気で過ごしてくださいね。



ケアハウスいっぷく もうすぐ収穫!

ベランダで育てているパッションフルーツ。今年もたくさんできました。あまり馴染みのない果物なので、ご利用者の方も興味津々。近日中に、パッションフルーツの会と称しておいしいデザートを提供する予定です!お楽しみに。



生活サポートまあぶる 気分転換に...

今日のサービスは外出支援です。天气が良いのでちょっとそこまでお散歩。秋の天候はさすがにリフレッシュできます!お一人では不安な方はぜひご相談ください。



お問合せ先: 070-4113-0631 (担当・市川)

おぎぼり保育園 いつもありがとう

9月14日に祖父母会をしました。おじちゃん、おばあちゃん来ることを心待ちにしていた子どもたち!ありがとうを込めて、歌や踊りを披露し、ゲームをしました。最後はみんなで給食を食べ、楽しい時間を過ごしました。



いいだ保育園 楽しかったね、運動会

9月29日に運動会をしました。「頑張るぞ!」と楽しみにしていた子どもたち。かけっこ、玉入れ、バルーン...元気いっぱい楽しんでいました。



あらさわ保育園 実りの秋です

5月に植えたお米が立派に育ちました。地域の方にもご協力いただき、無事に収穫することができました。

